
WARTE AUCH DU NICHT
LÄNGER UND LASS DICH
KOSTENLOS UND SCHNELL
TESTEN!

WIR VEREINBAREN MIT DIR
DIE ARZTTERMINE UND
BEGLEITEN DICH DORT HIN.

DENN HEILUNG LOHNT
SICH! DU FÜHLST DICH
BESSER, BIST NICHT MEHR
ANSTECKEND UND DEIN
RISIKO FÜR ZIRRHOSE UND
KREBS SINKT.

KOMM GERNE AUF UNS ZU! GANZ UNVERBINDLICH!

Ansprechpartner:
Ute Moers und Bernard Garling

Anschrift:
Jugend- und Drogenberatung
Aktion Selbsthilfe e.V.
Thiemauer 42, 48431 Rheine

So kannst Du mit uns Kontakt aufnehmen:

Telefonisch: 05971 160280
Per E-Mail: info@drogenberatung-rheine.de

Oder komm direkt persönlich vorbei!

**JUGEND
UND
DROGEN
BERATUNG**
AKTION SELBSTHILFE e.V.

Hepatitis C? Ein unterstützendes Angebot für Betroffene



**JUGEND
UND
DROGEN
BERATUNG**
AKTION SELBSTHILFE e.V.

OHNE LEBER KEIN LEBEN!

Unter Hepatitis versteht man eine Entzündung der Leber. Auslöser für so eine Entzündung können Hepatitisviren (A, B, C, D, E) sein. Bei einer Infektion mit den Hepatitisviren B, C und D kann es sogar zu einer chronischen Lebererkrankung kommen! Diese Erkrankung kann eine Leberzirrhose nach sich ziehen und ist bei Erwachsenen zwischen 30 und 50 Jahren eine der vier häufigsten Krankheitsbedingten Todesursachen!

MERKE ICH SYMPTOME BEI EINER HEPATITIS C ERKRANKUNG?

- ca. 80% der Infizierten haben während der akuten Infektionsphase keine Symptome
- Bei einer chronischen Infektion kann es zu Müdigkeit und Oberbauchschmerzen kommen
- Die Symptome sind sehr unspezifisch und man merkt eine Hepatitis C nicht sofort!

ANSTECKUNGSRISIKO

Hepatitis C ist ein Virus und wird durch das Blut übertragen. Du kannst dich also bei dem Teilen von Spritzen anstecken. Bei bis zu 40% der Betroffenen bleibt der Weg der Ansteckung und ebenso der Zeitpunkt unklar. Einen Impfstoff gegen das Hepatitis C Virus gibt es nicht!

BEHANDLUNG EINER HEPATITIS C

Drogen und Therapie—geht das?

Substituierte Drogenuser können eine Therapie gegen Hepatitis C machen. Sie haben gute Voraussetzungen für eine Behandlung!

Auch bei aktiven Drogenusern ist eine Hepatitis C Therapie nicht grundsätzlich ausgeschlossen.

Die heutige Therapie dauert nur 8-12 Wochen und die Heilungschancen liegen bei über 95%! Die Medikamente werden in den meisten Fällen in Form von Tabletten eingenommen. Die Therapie hat nur sehr wenige Nebenwirkungen.

LASS DICH TESTEN!

Hepatitis C zu ignorieren ist gefährlich! Wir bieten Dir daher einen kostenlosen Hepatitis C Test in einer „Infektiologischen Praxis“ an!

Du bist nicht allein!

- Wir unterstützen und beraten dich
- Wir vereinbaren zusammen mit dir Arzttermine
- Wir fahren und begleiten dich zu den Terminen
- Wir begleiten Dich bei evtl. Therapie gerne weiter!

Komm auf uns zu und lass dich unverbindlich beraten!